

Imperial Logistics, DPW Group

Actif sur le site d'Audi à Forest, 1190 Bruxelles avec possibilité d'activités sur Nivelles.

recrute un Logistic Analyst

Au cœur des opérations d'assemblage de l'Audi Q8 e-tron , vous participez aux activités ayant trait à la logistique et rejoignez une société internationale de 280 personnes qui gère l'approvisionnement continu de la chaîne de montage du véhicule.

En tant que Logistic Analyst, vous participerez aux activités suivantes :

Analyse des données logistiques, Création de la structure du magasin et optimisation des zones Inbound/Picking/Sortant/Reconditionnement/Stock, Enregistrement des processus/flux, Evaluation des besoins en matériel roulant, Analyse des temps, Calcul de main-d'œuvre, Calcul des coûts, ...

Le profil idéal du Logistic Analyst :

- Diplôme de bachelier en Logistique, Supply chain ou similaire
- Problem solver, bon sens des priorités
- Capacité d'analyse et de synthèse
- Meticuleux, aimant travailler en équipe dans un esprit « couteau suisse »
- Capable de gérer le stress en cas de rush
- Français/Anglais, Néerlandais un bel atout
- Excel, Powerpoint (usage permanent) & Word, Visio, Autocad/Bricscad (nice to have)

Nous offrons :

- Un contrat de travail pour une jeune diplômé, une atmosphère de travail agréable au sein d'une entreprise internationale reconnue dans son domaine.

Merci de transmettre votre curriculum vitae à l'adresse suivante :

hr.belgium@imperiallogistics.com

référence Logistic Analyst

<https://www.imperiallogistics.com/>

Imperial Logistics, DPW Group

Active on the Audi site in Forest, 1190 Brussels with possible activities in Nivelles.

is hiring a Logistic Analyst

At the heart of the Audi Q8 e-tron assembly operations, you will participate in logistics-related activities and join an international company of 280 people who manage the continuous supply of the vehicle's assembly line.

As a Logistic Analyst, you will be involved in the following activities:

Analysis of logistics data, Creation of warehouse structure and optimization of Inbound/Picking/Sortant/Reconditioning/Stock areas, Recording of processes/flows, Assessment of rolling stock requirements, Time analysis, Labor calculation, Cost calculation, ...

The ideal Logistic Analyst profile :

- Bachelor's degree in Logistics, Supply chain or similar
- Problem solver, good sense of priorities
- Ability to analyze and summarize
- Meticulous, team player with a "Swiss army knife" attitude
- Able to handle stress in rush situations
- French/English, Dutch is a nice asset
- Excel, Powerpoint (permanent use) & Word, Visio, Autocad/Bricscad (nice to have)

We offer :

An employment contract for a young graduate, a pleasant working atmosphere within an international company recognized in its field.

Please send your curriculum vitae to the following address

hr.belgium@imperiallogistics.com

reference Logistic Analyst

<https://www.imperiallogistics.com/>